

sitzender bekannt. Nach 18 Jahren wolle er eine Auszeit nehmen. Bei der anschließenden Vorstandswahl gab es dann eine positive Überraschung für alle Teilnehmer, als Arif Diri zum Vorsitzenden vorgeschlagen wurde. Der Sportverein mit seinen drei Abteilungen Fußball, Taekwondo und Tanz ist auch für Diri eine große Herausforderung, da so ein Verein jede Menge Organisationsfähigkeit fordert.

Als Diri einstimmig gewählt worden ist, nahm er die Wahl auch an. Mit einem neuen Team an seiner Seite.

Diri als neuer Vorsitzender anschließend: „Jetzt habe ich nach dem Deutsch-Türkischen Freundschaftsverein auch einen Sportverein zu führen, der schon seit 25 Jahren besteht und 200 Mitglieder hat. Ich werde schnellstmöglich mit allen Abteilungen eine Versammlung durchführen, um bestehende Probleme zu erörtern, was wir besser oder anders machen müssen besprechen, damit in Zukunft ein reibungsloser Ablauf garantiert werden kann. Ein sehr wichtiger Punkt hierbei ist die Zusammenarbeit mit den anderen Sportvereinen in Bobingen.“



v.r.: Arif Diri 1.Vorsitzender, Levent Gülltekin 2.Vorsitzender, Selahattin Akca Schriftführer, Gökce Karapinar Jugendleiterin.

## Leichtathletik

Maximilian Holzmüller gewinnt im Stabhochsprung Innsbrucker Pfingstmeeting

Der Bobinger Leichtathlet Maximilian Holzmüller gewann im Stabhochsprung am Pfingstsonntag in seiner Altersklasse U18 das internationale Pfingstmeeting in Innsbruck. Der erste Leistungstest in der Einzeldisziplin Stabhochsprung in dieser Sommersaison auf dem international renommierten Springermeeeting lief mit einer Höhe von 4,30 Meter und wenigen Sprüngen im



Wettbewerb sehr erfolgreich für den 17-jährigen Gymnasiasten. Der junge Zehnkämpfer vom TSV Schwabmünchen verbesserte damit seine persönliche Bestleistung und qualifizierte sich für die deutschen U18 - Meisterschaften Ende Juli in Jena. „Das Wintertraining am BLV Stabhochsprungstützpunkt in München war wertvoll und

hat mir viele technische Verbesserungen im Absprung gebracht“ so der Zehnkämpfer. Nachdem er in den letzten Jahren mehrmals die bayerische Jahresbestenliste im Stabhochsprung anführte, setzte er sich auch dieses Jahr wieder an die Spitze. Sein Saisonziel bleibt aber trotz der Erfolge im Stabhochsprung ein Platz unter den Top 8 in Deutschland auf den deutschen Zehnkampfmehrschaften im August in Lage.



## Fußball trifft Kultur

Der Fußball verbindet Kulturen, weiß heute jeder und so lag es nahe, dass der Deutsch-Türkische Freundschaftsverein wieder ein tolles und herzliches Fußballturnier in Bobingen veranstaltete.

Bunte Trikots aus aller Herren Länder versammelten sich zu einem sportlich-kommunikativen Reigen auf dem grünen Rasen. Nicht umsonst ist „No to racism“ ein wichtiges Motto der Fußballgemeinde in allen europäischen Ländern. Trotzdem gibt es immer wieder Menschen, die sich von einfachen Lösungen und Einflüsterern beeinflussen lassen und ihre Ängste und Sorgen in einen

Ausländerhass einfließen lassen. Dem ist in einer wehrhaften Demokratie Einhalt zu gebieten. Da ist es gut, wenn hier bei uns in der Stadt Zeichen gesetzt werden, die das bunte Bobingen als ein positives Beispiel vorbildlich herausheben. Wir leben in einer globalisierten Welt und Deutschland ist ein Einwanderungsland, das wissen die meisten Menschen heute. Der Deutsch-Türkische Freundschaftsverein hat sich eben dies auf die Fahnen geheftet und ist mittlerweile ein unverzichtbarer Brückenbauer für die Integration und den Austausch zwischen den Kulturen und den Religionen. So gibt es jedes Jahr das bunte Fußballturnier mit den unterschiedlichsten Teilnehmern, wie Polizei Bobingen, Gemeinde Wehringen, Katholische Gemeinde Bobingen, Bayerisches Rotes Kreuz, Realschule Bobingen, Johns Manville Bobingen, Trevira Bobingen, Türk SV Bobingen, Helfende Hand Bobingen, Asylbewerber in Bobingen, Evangelische Gemeinde Bobingen.

Sportlich gesehen war es ein voller Erfolg für die Mannschaft der Asylbewerber aus Afghanistan und Afrika. Ihnen gehörte mit Kantersiegen in allen Begegnungen der große Wanderpokal und ein kleiner Geldpreis. Die außergewöhnliche Teamleistung sorgte für einen Durchmarsch bis zum letzten Spiel. Das Besondere daran war die Erkenntnis, mit welcher hoher Motivation sich die jungen Flüchtlinge für die sicher schwere Aufgabe einsetzten und mit Fairplay und Schnelligkeit den Erfolg verdienten. Sollten sie(hoffentlich) die Chance haben für eine Zukunft in Deutschland, so kann man ihnen nur Glück dabei wünschen.

Am Ende wurde der Pokal verliehen. Den ersten Platz machte die Mannschaft der Asylbewerber, den zweiten belegte der deutsch-türkische Freundschaftsverein selber. Dritter wurde die katholische Gemeinde und auf Rang Vier spielte sich das Team der Gemeinde Wehringen.



Reinhold Lenski, ehrenamtlicher Betreuer von Asylbewerbern in Bobingen, bedankte sich bei der Entgegennahme des großen Wanderpokals besonders bei Arif Diri, dem Vorsitzenden des Deutsch-Türkischen Freundschaftsvereins, für die Einladung eines Asylbewerberteams.



Überzeugen Sie sich auf unserer Homepage von unseren Angeboten, Infos und Aktivitäten!

## Tennisabteilung des SSV Bobingen e.V.

**Tennis, ein toller Sport, ist wieder in.**  
**Tennisabteilung bekommt Zuwachs.**

Bereits am Sonntag, den 26.4.2015 startete die Tennisabteilung mit dem Eröffnungsturnier in die Sommersaison 2015.

20 Spieler/innen nahmen am Turnier teil und es machte allen, bei schönem Frühlingwetter, wieder richtig Spaß, den gelben Filzball über die roten Sandplätze zu jagen.



Teilnehmer am Saisonöffnungsturnier 2015